
1 

 

 

相原地区資源ごみ処理施設連絡会（第１１回） 

議事要録 

 

■ 日時 ２０１８年２月１７日（土）１８時００分～１８時４０分 

■ 場所 相原中央公園 管理棟 多目的スペース 

■ 出席 委員：井上副会長、井川委員、江田委員、諏訪委員 

■ 欠席 1名（平山会長） 

 

■ 事務局     ：水島環境資源部長、田中循環型施設建設担当部長、 

宇野環境資源部次長兼３Ｒ推進課長 

循環型施設整備課：守田課長、深澤担当課長、森担当係長、菊地主任 

環境政策課   ：塩澤課長、高橋担当課長 

コンサルタント ：株式会社 日建設計 

 

■ 傍聴者 ０名 

 

■ 配布資料 

参考資料１ 経過報告 

資料１ 第１０回連絡会でのご意見・ご要望【抜粋】 

資料２ 計画概要の振り返り 

資料３ 「相原地区資源ごみ処理施設の施設整備コンセプト」（案） 

資料４ 地区連絡会等における今後の協議事項 
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１．委嘱式 

委員の再任時期にあたり、委嘱状を委員（4 名）に手交した。その後、会長、副会長の選出にお

いて、会長には平山委員が、副会長には井上委員が選出された。 

 

２．開会の挨拶 

水島環境資源部長より、開会の挨拶を行った。 

 

３．事務局紹介 

町田市の担当及びコンサルサントについて、紹介を行った。 

 

４．確認事項 

〇 確認事項１ これまでに頂いたご意見・ご要望について 

資料１を用い、事務局から第１０回連絡会で委員から頂いたご意見・ご要望に対して検討した

結果について説明を行った。 

（以下、質疑応答） 

 

・井上副会長 皆さんのほうから本件について質問ございますか。 

（質疑なし） 

 

〇 確認事項２ 計画概要の振り返り、経過報告 

参考資料１と資料２を用い、事務局から経過報告と計画概要の振り返りについて説明を行った。 

（以下、質疑応答） 

 

・井上副会長 皆さんのほうから本件について何か質問ございますか。 

（質疑なし） 

 

５．協議事項 

〇 協議事項 資源ごみ処理施設整備コンセプト（案）について 

資料３を用い、事務局から、相原地区資源ごみ処理施設の施設整備コンセプト（案）について

説明を行った。 

（以下、質疑応答） 

 

・井上副会長 ただいまの説明について質問、意見等ございますか。これは重要なところである。

この間からいろいろな意見が出たのを集約したコンセプトだと思うが、ここに全部集約されて

いる。 

・江田委員 全部設備ができ上がった際、例えば周辺を公園にして整備することや、市民の方々

の見学会等の周知徹底や告知など、その辺りはどのようにされるつもりか。 

・事務局 公園の運営の話ですか。 

・江田委員 そうです。せっかくいい設備ができても誰も見に来ない、公園を利用しないという

のはもったいない。利用度を上げたり、見学者を増やしたりするような施策としてはどのよう

なことをお考えか。 

・事務局 今後、施設に関しても公園に関しても、運営について具体的な検討を実施する予定で
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ある。施設については環境学習等を行える多様な施設にするというコンセプトに基づいて、町

田市でこれから皆様の案をいただきながら検討していく。 

公園については基本計画の策定を予定しており、どのような公園にしたいかという話はそち

らでも検討いただく。その際、以前実施したワークショップでも公園に関してはいろいろとご

意見いただいているため、それらも踏まえて整理する予定である。 

施設の運営に関してはこちらの地区連絡会の中でこれから検討していただくような形になる

が、公園は施設とはまた別の組織で検討することになる。地区連絡会とは別の形で地域の皆様

とどのような体制で検討していくかも今後協議させていただきたい。 

・井上副会長 よろしいですか。 

・江田委員 はい。 

・井川委員 今までも協議はしていただいているため、今説明したとおりに進めてもらいたい。 

・井上副会長 実行してほしいということである。それでは、ここで終わりとする。 

 

６．地区連絡会等における今後の協議事項 

資料４を用い、事務局から、今後の協議事項について説明した。 

（以下、質疑応答） 

 

・井上副会長 よろしいでしょうか。 

（質疑なし） 

 

７. その他 

・事務局 参考資料１：他地区の動きについて、町田リサイクル文化センター建て替えに関して

説明する。 

最初に工事について、２０１６年１２月２２日に契約を行った後、設計等を進め、２０１７

年６月１７日に工事前の起工式をとり行い、２０１７年７月１日から工事に入っている。まず、

管理棟と花の家を取り壊し、そちらに新しい工場を建てる予定で、既存の工場棟は新しい施設

ができるまで稼働させる計画である。花の家の撤去は完了しており、旧管理棟は建物の解体を

終え、現在、基礎の杭を撤去している。また、東側の温水プールの反対側の造成工事を行って

いる状況である。こちらは市のホームページから現場の状況を確認できるため、見ていただけ

ればと思う。 

また、町田リサイクル文化センター周辺地区連絡会では、デザインや管理棟のレイアウト、

プラント設備の概要等、設計の内容についてご報告させていただいている。環境保全協定書や

施設について安全を確保しながらどのように運営をしていくのか等について、協議を進めてい

く予定である。施設の名称に関しては、正式名称と愛称の検討を予定しており、協議を進めて

いるところである。 

上小山田の資源ごみ処理施設については、２０１５年１０月に地区連絡会を立ち上げ、資源

ごみ処理施設とはどのような施設かを説明させていただき、施設見学も行った。今年度からは

コンセプト等、施設計画の検討に入らせていただいている。ほかの地区の状況につきましては

以上である。 

・井上副会長 町田リサイクル文化センターは熱回収施設という名前になっているが、何か名前

つけるような予定はあるのか。 
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・田中循環型施設建設担当部長 地区連絡会で名前をどう決めるか、議論を始めるところである。

何かいいネーミングはございますか。 

・井上副会長 地元から案が出て、何かいい名前がつくといいなと思っている。 

ほかになければ、以上をもちまして議題は終了とする。 

 

８. 開会の挨拶 

田中循環型施設建設担当部長より、閉会の挨拶を行った。 

 

（１８時４０分 閉会） 


